

永生病院の介護のお仕事ニュース No. 16



2022年度のはじまり!



新年度が始まりました。昨年と同じく新卒の介護職員二名が、永生病院で社会人デビューしました。16日間の研修を終え、それぞれの病棟で期待と不安の中、健闘しています。真新しいメモ帳を片手に緊張した初日から、日を追うごとに表情も穏やかになり、ユニフォームも馴染んできました。最初は大きな声が出せず、恥ずかしそうだった帰り際の「お先に失礼します!」の声にも張りが出て、嬉しそうに帰っていく後ろ姿に初々しさを感じています。





コロナ禍での3度目の春。

お天気のいい日に、リハビリスタッフがお花見に連れて行ってくれました。 外出ができない患者様には、桜の花の方から出張に来てくれました。



・・・介護リーダー会発足しました・・・



永生病院には、感染委員会、接遇委員会、排泄委員会、介護研究委員会、レクリエーション委員会など、さまざまな委員会があります。これらの委員会には各病棟の委員が参加し、目標に沿った活動しています。今回、初の試みとして、委員会ではなく、会議として"介護リーダー会"が発足しました。各病棟から選出された介護職のリーダーと介護副主任が、介護や業務に関するさまざまな疑問や問題に対して意見やアイデアを出し合い、患者様にとっても、職員にとってもより良い病院を目指して活動していきます。今後、その様子も紹介していきたいと思っております。



介護の仕事を始めたいと思ったら・・・

お問い合わせ

医療法人社団永生会 永生病院

八王子市椚田町583-15 看護部長室

TEL:042 – 661 – 4172 F E-mail:kango@eisei.or.jp

FAX:042-661-4134

https://www.eisei.or.jp